



REPÚBLICA DE ANGOLA

76ème ASSEMBLÉE MONDIALE DE LA SANTÉ

Point 3 : Débat général : "L'OMS À 75 ANS: Sauver des vies, promouvoir la santé pour tous »

INTERVENTION DE L'ANGOLA

prononcée par S.E. Carlos SOUSA,

Secrétaire d'Etat pour la Santé publique

Monsieur le Président,

Il y a 75 ans que la constitution de l'OMS représente la reconnaissance pour la Communauté Internationale que la santé pour tous les individus est essentielle à la paix et à la sécurité mondiales, mais dépend aussi de la pleine coopération des États.

En regardant le long et difficile parcours de l'OMS, nous avons de quoi en être fier. D'extraordinaires progrès ont été réalisés dans le domaine de la santé publique mondiale et de la protection des personnes contre les maladies, notamment :

- a) L'éradication de la variole, de la dracunculose et la lutte contre certaines des principales causes de maladies non transmissibles,
- b) La prévention des maladies et le sauvetage de millions de vies grâce à la vaccination, comme en témoigne la réduction

significative de la transmission de la poliomyélite et l'augmentation de la disponibilité des vaccins qui protègent contre plus de 20 maladies, et qui aident les personnes de tous âges à vivre plus longtemps et en meilleure santé ;

Dans ce contexte, nous pouvons souligner que depuis la signature de l'Accord-Cadre entre l'Angola et l'OMS, celle-ci a toujours été à nos côtés, participant activement à l'élaboration de politiques, d'orientations, de stratégies et d'actions cruciales pour l'amélioration de notre système national de santé.

Ensemble, nous avons développé plusieurs initiatives qui ont conduit à des progrès remarquables dans la réduction de la mortalité maternelle et infantile, ainsi que celle due aux maladies transmissibles et non transmissibles chroniques, dans le renforcement des soins de santé primaires et dans la capacité de réponse aux urgences de santé publique.

L'Angola félicite l'OMS et s'engage avec détermination à maintenir un partenariat de plus en plus innovant afin de progresser vers la Santé pour Tous, grâce à des services de santé solides qui offrent aux communautés autonomisées des soins holistiques centrés sur la personne.

Je vous remercie.